

El 40% de los universitarios ve un desajuste entre estudios y empleo - Mediterráneo - 12/02/2016

BARÓMETRO

El 40% de los universitarios ve un desajuste entre estudios y empleo

● El 27,5% de los encuestados no volvería a estudiar la misma titulación

|| EFE
|| MADRID

Casi cuatro de cada diez titulados universitarios creen que su formación no se ajusta a los requerimientos de su último empleo, bien porque están sobrecualificados (27,5%), bien porque carecen de los conocimientos y habilidades suficientes (10%). Es una de las conclusiones del primer Barómetro de Empleabilidad y Empleo de los Universitarios de Crue Universidades Españolas y la Cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria, con la colaboración de la Obra Social la Caixa, publicado ayer.

Entre otros datos, el 27,5% no volvería a estudiar la misma titu-

lación, principalmente entre los que han cursado Ciencias (35,6%) y menos entre los de Ciencias de la Salud (19,5%). El 27,6% apunta que su último trabajo tiene poco o nada que ver con los estudios que ha cursado, en tanto que el otro 72,4% piensa que está muy o bastante relacionado. Y uno de cada cuatro llega a reconocer que no eran necesarios estudios universitarios para ese puesto laboral.

El mayor ajuste entre estudios y último empleo se da en las Ciencias de la Salud (90,5%), por delante de Ingeniería y Arquitectura (76%), Ciencias (75,7%), Ciencias Sociales y Jurídicas (68,1%) y Artes y Humanidades (58,4%). No obstante, el ajuste entre formación y puesto de trabajo aumenta entre el primer y último empleo, según deduce el informe, basado en las respues-

tas de 13.000 titulados del curso 2009-2010 de 45 universidades públicas y privadas, recogidas durante junio y julio de 2015.

Así, un 77% se manifiesta bastante o muy satisfecho con el trabajo que tiene, principalmente si son profesionales de la Salud, mientras que los más insatisfechos son los que han estudiado Artes y Humanidades. El 60% señala que los idiomas no fueron requisito para optar al último empleo.

Las competencias en lenguas extranjeras son las que los titulados aseguran poseer en menor medida, según el documento. También se sienten peor formados para trabajar en entornos internacionales, la toma de decisiones y la comunicación oral. Preguntados por la satisfacción con los estudios, la calificación media es de 2,51 sobre 4. ≡